



Pièces	3 Pièces
Superficie	78 m²
Référence	ARS-940-AMa
Prix	425 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Co exclusivite / mandelieu - au Cœur d'une résidence sécurisé avec piscine, parc et gardien, nous vous présentons ce vaste 3 pièces de 78 m2 à rénover avec terrasse d'angle offrant une belle vue Dégagé sur la mer et la ville. Situé au cinquième étage avec ascenseur, il se compose d'une entrée, d'un séjour/salle à manger, d'une cuisine indépendante avec cellier, d'une première chambre séparé par une paroi coulissante du séjour, d'une deuxième chambre, d'une salle de douche à l'italienne et d'un wc invité. La terrasse d'environ 24m2 entoure la quasi totalité de l'appartement, de la cuisine à la ...

Joint sole agent - mandelieu-near city center- in the heart of a secure residence with swimming pool and park, large 3-room apartment of 78 m2 to renovate with corner terrace, unobstructed view of the sea and the city. Located on the fifth floor with elevator, it consists of an entrance, a living/dining room, a separate kitchen with pantry, a first bedroom separated by a sliding wall, a second bedroom, a walk-in shower room and a toilet. The terrace of almost 24 m2 surrounds almost the entire apartment, from the kitchen to the first bedroom, offering a beautiful unobstructed view of the sea, ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

